

Propuestas innovadoras para erradicar la contaminación

El calentamiento global ha pasado factura al mundo y, por ende, el buscar propuestas de solución para erradicar progresivamente la contaminación es un tema de interés mundial. El GADMA junto con la Comisión de Innovación del Concejo Municipal analiza una normativa que fomente la utilización de vehículos eléctricos o/a hidrógenos.

Actualmente, las empresas de automotores de Ambato ofertan a la ciudadanía vehículos eléctricos para combatir la contaminación ambiental, los cuales son transportes alternativos con cero emanaciones de gases contaminantes que no son conocidos, en su totalidad, por los ambateños y, como una ayuda a esta causa, el GADMA generará bajo el Concejo Municipal una ordenanza que promueva la compra de estos bienes con incentivos como: el parqueo público gratuito, el conductor podrá parquear su carro perpendicularmente gracias a las condiciones físicas del mismo, los costos en el valor de la matrícula o rodaje, entre otros.

Esta normativa cuenta con el respaldo de entidades públicas y educativas como la Universidad Técnica de Ambato que tiene un proyecto sobre la fabricación de una “Electrolinera” fotovoltaica del Ecuador, que además de cargar los vehículos eléctricos, permitirá poner en marcha varios proyectos que incluyan la energía renovable.

Carlos Carrillo, director del Control Urbano, Ambiental, Canteras y Riesgos de la Municipalidad, comentó que Ambato tiene un bajo porcentaje de contaminación en el aire según los registros realizados en la Estación de Monitoreo Automático del Aire, ubicada en la terraza del Edificio Matriz GADMA Sur, asimismo, mencionó que uno de los factores más perjudiciales al medio ambiente es la emisión de gases del parque automotor.

“Con estos monitoreos se levanta una línea base de investigación sobre los contaminantes más nocivos que afectan a la urbe, para así determinar políticas públicas ambientales que ataquen el problema y generen un cambio en el comportamiento de la población, como la normativa que se está proponiendo en el Concejo Municipal”, indicó.

Además, el GADMA implementa varias acciones integrales en favor del medio ambiente como los macetones que son micro pulmones del cantón, la construcción de parques, arreglos y ampliaciones de vías para descongestionar el tránsito vehicular, mantenimiento de parterres con plantas y un el Puente Elevado Vehicular Victor Hugo, que contiene jardineras en sus costados.

En Galápagos se está implementando la utilización absoluta de estos vehículos y posiblemente en tres semanas, Ambato tendrá su primer debate sobre esta normativa. En 2014, la Organización Mundial de Salud (OMS) informó que la tierrita linda es una de las tres ciudades con el aire más limpio en Latinoamérica. (NBG)